

Magische Nacht im Zirkus «Wunderplunder»

Die Frauen-A-cappella-Gruppe «The Sparklettes» begeisterte in Hindelbank die Zuschauer/innen



«The Sparklettes» (von links): Doris McVeigh, Xenia Zampieri, Nina Gutknecht und Isabelle Ritter.

Bilder: Roman Bertschi

«Grandios, bombastisch, super harmonisch», so das begeisterte Fazit einer Zuschauerin zum Auftritt von Doris McVeigh, Isabelle Ritter, Nina Gutknecht und Xenia Zampieri. Wie die Konzertbesucherin ergänzte, möchte sie die vier Frauenstimmen auf jeden Fall ein zweites Mal erleben.

Die Gesangskünstlerinnen selbst liessen am vergangenen Donnerstag im Zelt des im Dorf gastierenden Zirkus keinen Zweifel aufkommen an ihrem Programmteil «Mir Froue heis luschtig»: jazzig gehaltene Songs in helvetisch-humoristischer Sprache begeisterten an diesem Sommerabend die rund 60 Konzertgäste.

Gekonnt interpretierten «The Sparklettes» Songs wie «Swiss Lady» mit neuem Text oder zeigten sich als bodenständiges Ländlerquartett, das in tiefstem Bass viermal eine «Stange Panache» bestellt, was die Anwe-

senden mit Schmunzeln und einigen Lachern quittierten. «Seitdem wir nicht mehr auf Englisch sondern auf Mundart singen, bekommen wir vermehrt Anfragen aus ländlichen Gebieten», so Zampieri. Und sie ergänzt: «Schweizer Mundart-A-cappella-Gruppen sind selten, darum ist das Interesse gross.»

Die Idee und Umsetzung eines Konzertes vor Ort stammt vom Team der Kulturkommission Hindelbank: «Für uns ist der gastierende Kinder- und Erlebniszirkus «Wunderplunder» eine super Gelegenheit, selbst etwas auf die Beine zu stellen», sagt Präsident Urs Wettstein. Die Gruppe entdeckt hat Samuel Reusser, zuständig für die Musik: «Auf «The Sparklettes» stiess ich im Internet. Ich mag A-cappella-Musik, zudem gefällt mir die komödiantische und amüsante Art, wie die vier Frauen ihre Lieder vortragen.»

Das Konzert, welches ein voller Erfolg war, dauerte 90 Minuten, unterbrochen durch eine Pause. Bei der Gelegenheit liessen es sich die Gäste nicht nehmen, an einem kühlen Plunder-Bar-Eistee zu nippen und sich über das Konzert und andere News auszutauschen.

Roman Bertschi



Die Gäste genossen den Mundart-Jazz-Abend.

«D'REGION» 16.8.2022